



Erstellt durch Bauamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

29.02.2024

Entscheidung zur Gestaltung des Kreisverkehrs Schaffhauser Straße

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat zum Thema am 26.10.2023

Sachdarstellung:

Am Dienstag, 30.01.2024 fand von 8:30 Uhr bis ca. 11:55 Uhr die Jurysitzung zum Ideenwettbewerb „Gestaltung Kreisverkehr Kreuzung Schaffhauser Straße/Dögginger Straße“ im Besprechungszimmer 3. OG des Rathauses Hüfingen statt.

Als Jurymitglieder nahmen folgende Personen an der Sitzung teil:

Herr Bürgermeister Michael Kollmeier
Herr Bauamtsleiter Thilo Mayer
Herr Bernd Göggel (Amtsleiter Straßenbauamt LRA)
Herr Egon Bäurer (CDU)
Herr Stephan Happle (Freies Forum)
Frau Christine Harms-Höfler (SPD)
Frau Ingrid Rockrohr
Herr Joachim Seidel

Ziel der Sitzung war es, die vier eingegangenen Entwurfsarbeiten zu bewerten und ein Ranking mit den besten drei Einreichungen als Preisträger zu erstellen. Hierfür wurden die Arbeiten zunächst anonym der Jury vorgestellt und anschließend mithilfe einer Bewertungstabelle mit Punkten von 0-5 bewertet. Das Kriterium „Verbindung des Künstlers/der Person zu Hüfingen“ wurde anschließend nach Offenlegung der Künstlernamen und Zuordnung zum jeweiligen Einreichungsentwurf anhand der Kennzeichnungsnummer beurteilt. Hier wurde bei allen Künstlern eine enge Verbindung der Person zu Hüfingen festgestellt und mit der vollen Punktzahl von 5 Punkten bewertet. Als Schlussergebnis sind von der Jury folgende Platzierungen vergeben worden:

Den ersten Platz belegt die Kennzeichnungsnummer 09039 von Herrn Michael Mayer mit 277 Gesamtpunkten.

Auf Platz 2 landet die Kennzeichnungsnummer B-13579 von Herrn Rolf Schafbuch mit 188 Gesamtpunkten.

Den dritten Platz belegt die Kennzeichnungsnummer E-10381 von Herrn Patrick Eichinger mit 174 Gesamtpunkten.

Es gab zwischenzeitlich ein erstes Gespräch mit dem Erstplatzierten Michael Mayer über die Umsetzung. Michael Mayer signalisierte die Bereitschaft ggffls. nach Absprache von der Stadt/vom Bauhof erbrachte Leistungen von dem ausgelobten Gesamtbetrag abzuziehen. Wenn der Gemeinderat dem Beschlussvorschlag der Jury folgen wird, kann man gleich Anfang März mit der Umsetzung starten, u.a. wird geeignetes Holz angekauft werden.

Beschlussvorschlag:

Die Jury schlägt dem Gemeinderat vor, die Realisierung des bei der Jurysitzung erstplatzierten Einreichungsentwurfs 09039 von Herrn Michael Mayer zu beschließen.

Anlagen:

Beschreibung_